

# *La politique hostile de Washington à l'égard de la Chine essuie un revers diplomatique au CDH*

---



Image: Prensa Latina

La Havane, 8 oct. (RHC)- Les États-Unis ont essuyé un revers diplomatique ce vendredi au sein du Conseil des droits de l'homme de l'ONU.

Leur résolution visant à ouvrir le débat sur la situation dans le Xinjiang a été rejeté par 19 voix contre 17 et 11 abstentions.

Cette démarche faisait écho au rapport de Michelle Bachelet, Haut-commissaire des Nations unies pour les droits de l'homme, publié le 31 août, concernant cette région de l'Ouest de la Chine où les capitales occidentales et des ONG accusent Beijing de crimes contre l'humanité. Ce document d'une cinquantaine de pages a été qualifié par la diplomatie chinoise de «ramassis de désinformation».

«C'est une victoire pour les pays en développement» s'est félicité sur Twitter Hua Chunying, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, suite à ce camouflet diplomatique infligé aux Etats-Unis. «Les droits de l'homme ne doivent pas être utilisés comme prétexte pour fabriquer des mensonges et s'ingérer dans les affaires intérieures d'autres pays», a poursuivi la diplomate.

Dans son communiqué, le ministère chinois va plus loin. Estimant que «le complot des Etats-Unis et de certains pays occidentaux a une fois de plus échoué», Beijing entend rendre la pareille et invite l'instance onusienne à se pencher sur «les graves violations des droits de l'homme commises par les Etats-Unis, le Royaume-Uni et d'autres pays occidentaux».

Source: Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301407-la-politique-hostile-de-washington-a-legard-de-la-chine-essuie-un-revers-diplomatique-au-cdh>



**Radio Habana Cuba**